

# *Carnival Cruise annonce de nouveaux itinéraires à Cuba*

---



La Havane, 14 nov. (RHC).- La compagnie nord-américaine de croisières Carnival Cruise Line a annoncé ce mardi de nouveaux itinéraires à Cuba en partance depuis New York, du port de Norfolk, en Virginie et de Puerto Cañaveral, en Floride, cela à partir de 2020.

Carnival réalise des voyages de croisières à Cuba depuis Miami, Fort Lauderdale et Tampa, en Floride et depuis Charleston, en Caroline du Sud. Son premier départ de New York est prévu le 21 mai 2020.

« Nous voulons offrir la destination Cuba depuis davantage de ports. La demande existe pour ces itinéraires » a déclaré au site Internet Cruise Critic, le gérant des opérations de Carnival Cruise, Gus Antorcha.

D'après le site Seatrade Cruise News, Carnival Cruise Line réalisera au total près d'une centaine de voyages entre 7 ports des États-Unis et Cuba d'ici l'an 2020, probablement plus que toute autre compagnie de croisières.

Fin octobre, la compagnie Silversea a annoncé l'inclusion de la destination Cuba sur sa grille de voyages de croisières en partance des États-Unis à partir de février 2019.



**Radio Habana Cuba**